

Die nebenstehende Anerkennung unserer neuen Registerform erfüllt uns mit gleicher Freude, wie die durch Einigung mit der Firma F. Volckmar erreichte Verbilligung der wichtigsten buchhändlerischen Nachschlagewerke.

Aus unsrer eigenen langjährigen Praxis in Registerarbeiten wissen wir wohl besser, als irgend jemand zu schätzen, was Schaffung und Ausbau des Georg'schen Schlagwortkataloges bedeuten; derselbe wird für jedes Sortiment und jede Bibliothek für alle Zeiten eine unentbehrliche Ergänzung unserer entsprechenden Mehrjahrsbände sein und bleiben.

Einen der Witwe des verdienten Begründers des Schlagwortkataloges zustehenden Betrag bringen wir fortan zu gleichen Teilen mit der Firma F. Volckmar zur Auszahlung.

Wir hoffen, daß sich unsere neue Registerform als eine dauernde Bereicherung der deutschen Bibliographie und als voller Ersatz von Georg erweisen wird.

Anerkennungen, wie sie die umstehenden Urteile von fünf Direktoren großer deutscher Bibliotheken uns brachten, werden die weitere Einbürgerung unserer Kataloge im Bibliotheksbetriebe ganz außerordentlich erleichtern. Wir bitten um Ihre entsprechenden Bemühungen, die wir jederzeit weitgehend unterstützen werden.

Leipzig, den 10. Januar 1914.

Hochachtungsvoll ganz ergebenst

**J. C. Hinrichs'sche Buchhandlung.**